

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Bearbeitungsstau bei der Bezahlung von Tagespflegepersonen

Wir fragen den Senat:

Welche Bearbeitungszeit haben momentan Entgelte für Tagespflegepersonen, die aus der wirtschaftlichen Jugendhilfe der Stadtgemeinde Bremen bezahlt werden, in den Bremischen Sozialzentren?

Welche Gründe hat der erneute Bearbeitungsstau bei der Bezahlung von Tagespflegepersonen in der Stadtgemeinde Bremen?

Welche Maßnahmen hat der Senat seit Beginn der Klagen über verspätete Bezahlungen 2007 unternommen, um Tagespflegepersonen pünktlich und zu entlohnen?

Sandra Ahrens, Claas Rohmeyer, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU